

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

Beracuan dari hasil analisis yang sudah diperoleh pada penelitian yang berjudul “**Pengaruh Pengetahuan Pajak Impor dan Pembelian *Merchandise K-Pop* terhadap Penerimaan Pajak Impor**”. Dengan menggunakan analisis Regresi Berganda melalui penyebaran kuesioner kepada penggemar K-Pop sebanyak 100 responden di Wilayah Jakarta, dan kuesioner diolah menggunakan program SPSS versi 26, maka dapat digambarkan kesimpulan dan saran sebagai berikut:

A. Kesimpulan

1. Berdasarkan hipotesis yang diajukan dan hasil analisis penelitian, diinterpretasikan bahwa H1 diterima. Hal ini menandakan bahwa pengaruh yang diberikan Pengetahuan Pajak Impor (X1) terhadap Penerimaan Pajak Impor (Y) terbukti signifikan secara positif. Pengetahuan yang baik mengenai peraturan dan ketentuan pajak impor telah diakui sebagai faktor utama yang dapat menambah ketaatan pajak importir. Hasil penelitian ini menggambarkan bahwa semakin besar pemahaman wajib pajak terhadap perpajakan, semakin tinggi tingkat ketaatan mereka terhadap kewajiban pajak, yang pada gilirannya meningkatkan penerimaan pajak dari impor. Oleh karena itu, peningkatan pemahaman dan pengetahuan mengenai pajak impor diharapkan dapat menyajikan kontribusi positif terhadap kepatuhan dan penerimaan pajak impor dalam lingkungan sosial.
2. Berdasarkan hipotesis yang diajukan dan hasil analisis penelitian, dapat diinterpretasikan bahwa H2 diterima. Hal ini menandakan bahwa pengaruh yang diberikan Pembelian *Merchandise K-pop* (X2) Terhadap Penerimaan Pajak Impor (Y) terbukti signifikan secara positif. Jawaban responden mengenai pembelian *Merchandise K-pop* menunjukkan bahwa tindakan tersebut dapat mempengaruhi volume pembelian impor yang pada akhirnya dapat meningkatkan penerimaan pajak impor.
3. Beracuan dari hasil uji regresi penerimaan pajak di pengaruhi oleh 1 nilai konstan dari variable pengetahuan pajak impor dan pembelian *merchandise k-pop* yang akan meningkatkan penerimaan tersebut, dan ini akan mencerminkan pencapaian positif dalam mengumpulkan penerimaan pajak

impor, penerimaan pajak di pengaruhi oleh 1 nilai konstan dari variable pengetahuan pajak impor dan pembelian *merchandise k-pop* yang akan meningkatkan penerimaan tersebut, dan ini akan mencerminkan pencapaian positif dalam mengumpulkan penerimaan pajak impor.

B. Saran

Beracuan dari kesimpulan yang sudah dijabarkan di atas, maka penulis ingin menuliskan beberapa saran terhadap penelitian yang telah dijalankan mengenai pengaruh pengetahuan pajak impor dan pembelian *merchandise K-pop* terhadap penerimaan pajak impor yaitu sebagai berikut :

1. Bagi penggemar *K-pop*, diharapkan Secara aktif mencari informasi tentang peraturan pajak impor dan memahami dampak beban pajak terhadap pembangunan ekonomi. Memahami bagaimana pembelian *Merchandise K-pop* berdampak pada pendapatan pajak impor dan berkontribusi positif terhadap pembangunan ekonomi. Serta memberikan dukungan kepada kebijakan fiskal yang positif dan transparan yang mendukung kontribusi positif pada penerimaan pajak impor.
2. Bagi pemerintah, diharapkan Memberikan informasi pajak impor yang lebih transparan, termasuk penggunaan penerimaan pajak impor untuk proyek pembangunan dan kesejahteraan masyarakat. Memberikan informasi yang mudah diakses oleh masyarakat. Menerapkan sistem pelaporan yang efisien dan mudah dipahami untuk membantu importir lebih mematuhi peraturan.
3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan untuk melakukan kajian secara detail mengenai dampak kebijakan pajak dan keputusan pembelian *Merchandise K-pop* dan dampaknya terhadap penerimaan pajak impor, serta terkait perilaku penggemar *K-pop* mengenai pembelian *Merchandise K-pop* dan pengetahuan impor. Lakukan penelitian serupa di wilayah lain untuk memahami perbedaan pengaruh para penggemar *K-pop* terhadap pendapatan pajak impor.